

Schwertransport liefert neue Bopp-Filiale nach Gosbach

Reichenbach/Gosbach. Ein Schwertransport hat sich am Dienstagmorgen seinen Weg von Reichenbach nach Gosbach gebahnt. Die beiden Tieflader transportierten zwei gigantische Container aus Holz.

Diese wiegen jeweils neun Tonnen und sind sieben Meter lang, fünf Meter breit sowie 4,34 Meter hoch und wurden in nur zweieinhalb Wochen bei der Firma Gansloser Holzbau in Reichenbach gebaut. „Das geht bei uns ruck, zuck – obwohl es das erste Projekt dieser Art war“, sagt Geschäftsführer Fabian Gansloser.

Im Gosbacher Gewerbegebiet, stehen die Container nun vor der AWG-Filiale. Künftig will die Steinofenbäckerei Bopp aus Türkheim, die bislang eine Niederlassung im gegenüberliegenden Lidl-Markt betrieben hat, darin ihre Waren verkaufen. Wegen einer Änderung des Konzepts bei Lidl habe die Bäckerei den Discounter verlassen müssen, erklärt Bäckerei-Betreiber Jörg Bopp. „Wir haben eine sehr treue Kundschaft im Täle und wollten diesen Standort nicht kampflos aufgeben“, ergänzt er. Bis der Back-Container genutzt werden kann, dauert es aber noch.

isi



Aus zwei jeweils neun Tonnen schweren Modulen besteht die neue Filiale. Bei den Holz-Containern handelt es sich um ein Pilot-Projekt der Firma Gansloser Holzbau.

Foto: Gansloser Holzbau